

Newsletter 06/2025 -SG Landwirtschaft-

-08.07.2025-

Keine vorzeitige Nutzung von Bracheflächen!

Sehr geehrte Antragstellerin, sehr geehrter Antragsteller,

Folgende Information des Ministeriums für Land- und Ernährungswirtschaft, Umwelt und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg (MLEUV) vom 07.07.2025 geben wir Ihnen hiermit zur Kenntnis:

„Aus aktuellem Anlass möchten wir Ihnen mitteilen, dass für das Antragsjahr 2025 eine Freigabe zur vorzeitigen Nutzung von Bracheflächen weder geplant noch absehbar ist.

Auch in den nächsten Antragsjahren kann davon ausgegangen werden, dass es keine Freigabe zur vorzeitigen Nutzung von Bracheflächen geben wird. Diesbezüglich hatte sich das Bundesministerium sehr klar gegenüber den Bundesländern geäußert.

Gleichzeitig möchten wir in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, dass Antragstellende eine Brache auch wieder in Produktion nehmen können, um den Flächenaufwuchs zu nutzen. Sofern für eine solche Fläche eine Mahd oder Beweidung durchgeführt werden soll, muss der Nutzcode der Fläche bis zum 30. September geändert werden, beispielsweise vom NC 591 (Brache) zum NC 424 (Ackergras).“

Wir bitten diese Information zu beachten!

Achtung, ein wichtiger Hinweis zum Antragstellerpostfach!

Wir bitten zwingend darum künftig das Antragstellerpostfach im WebClient stärker zu beachten.

Hierüber erhalten Sie Ihren Antrag betreffende Informationen und Hinweise durch die zuständigen Behörden, wie z.B. das MLEUV, das LELF oder auch dem Landkreis.

Durch den Zentralen technischen Prüfdienst wurde z.B. bereits am 02.07.2025 eine Information zum Thema „Flächenkontrollen und georeferenzierte Fotos“ im AS-Postfach bereitgestellt.

Das AS-Postfach wird künftig das Austauschportal zwischen Ihnen und den betroffenen Behörden sein. Wird eine Nachricht eingestellt erhalten Sie über Ihre E-Mailadresse eine Benachrichtigung, dass über Ihr AS-PF eine Nachricht eingegangen ist.

Durch das Sachgebiet Landwirtschaft des Landkreises SPN wird in den nächsten Tagen dort ein „**Hinweis zu Feststellungscodes im Antragsprogramm WebClient 2025**“ eingestellt.